

Iniciativa para prohibir maíz transgénico se presenta en enero, dice Monreal



En la Cámara de Diputados, en cuanto inicie el 2025 se presentará la iniciativa para prohibir el maíz transgénico en México, anticipó el líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

En redes sociales, el congresista sugirió que habría un nuevo proyecto, diferente a la iniciativa ya existente y que fue planteada por el anterior Presidente de la República.

“Sin maíz no hay país. En enero presentaremos una iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano. El maíz nació en México y alimenta al mundo; debemos proteger nuestras semillas y sentir orgullo por ellas. Nuestro campo es solución, historia y futuro”, indicó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @RicardoMonrealA.

Al texto, agregó un video donde aparece junto a otra persona, recorriendo tierras del rancho de su familia en Puebla del Palmar, en Zacatecas, y donde afirma que el año siguiente arrancará en San Lázaro con la presentación de la iniciativa sobre el bloqueo a los transgénicos.

“Sin maíz no hay país, los primeros días de enero vamos a presentar la iniciativa para poder prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano. Es una vieja demanda, un reclamo aquí en México nació el maíz y a través de los siglos, ahora alimenta al mundo” y por ello es preciso cuidarlo y preservar sus especies originarias, indicó en la grabación.



No hay que olvidar jamás la frase señalada, porque alude a las semillas que da el campo mexicano, añadió.

Sobre el campo mexicano, afirmó que éste “nunca desconoce a los suyos”, por eso quienes son originarios de zonas rurales, donde hay tierra, campo, animales y naturaleza, regresan.

Ricardo Monreal cerró su mensaje sobre la iniciativa del maíz transgénico deseando un buen año 2025.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/26/iniciativa-para-prohibir-maiz-transgenico-se-presenta-en-enero-dice-monreal-671489.html>